
 

 

第４回いなべ市行政改革推進委員会 会議概要 

 

日時・場所  平成２３年 １１月 ２５日 午後２時から 

 大安中央公民館2階 大会議室 

出席者 委員：8名出席（丸山康人、東川薫、伊藤隆、児玉正光、西村貴樹、矢野清久、稲葉淑

乃、畑中准子）以上敬称略 

説明者側：行政改革本部員：４名(総務部長、福祉部長、企画部長） 

事 務 局：９名（政策課、長寿介護課、人権福祉課、南地域包括支援センター） 

会議次第 １ 会長あいさつ 

２ 審議事項 

  答申案について 

３ その他 

  次回の開催について    

 

 

配付資料 配付資料 

・ 多様な市民参加による高齢者の地域のつながりづくりに関する答申（案） 

 

審議の概要 審議事項（以下●印は委員長、◎印は委員発言、○印は事務局発言） 

※委員長あいさつ 

◎P15のABCDの区分と緊急度を関連付けて表記するなど工夫してください。 

◎はじめにの部分はなぜ平成19年度と比較しているのか、人口問題等は5年刻みで考え

ることが一般的であり、はじめにの部分を平成18年度のデータとしてください、 

◎関係機関・関係団体とはなにか 

○消防・警察・民生委員・自治会などです。 

◎是非推進にあたっては、行政内の連携を強化していただきたい。 

◎市が中心となって全市的に進めていただきたい。 

◎地域ケア会議の開催をしていくための出前講座を具体的にはどのように展開してい

くのか。 

●最初から地域ケア会議の開催など高いハードルを設定するのではなく、地域の実情に

合わせて地道にすすめていただきたい。 

◎社会福祉協議会でリーダー養成講座を実施しているが、毎年同じメンバーになりつつ



 

 

あり、拡充は出来ていない。 

◎地域の絆が希薄になりつつあり、治安が悪化している、少しで多くの人を巻き込んで

いなべ市全体の取り組みとして取り組んでいただきたい。 

◎移動中の交通事故の問題や事故が発生したときなどボランティアとして活動する人

の安心・安全の保証が必要である。 

 

 

 

 


